
平成２９年度 岩手県立山田高等学校 第２回学校評議員会 会議録 

 

日時 平成３０年２月２１日（水） （１５：５５～１６：５５） 

場所 岩手県立山田高等学校 会議室 

出席者：１５名（庶務・記録係４名含む） 

学校評議委員５名、校長、副校長、事務長、総務主任、教務主任、生徒指導主事、

進路指導主事、保健主事、庶務・記録係（総務課２名） 

 

 

１ 開会 

２ 校長挨拶 

   ・今年度は雪と寒さで大変である。校舎正面が北向きなので凍ってなかなかとけない。 

   ・入学志願者調整前人数は５０名である。 

    海の運動会が各方面のご協力により７年ぶりの開催となった。 

   ・部活動について、３年生引退後は人数がそろわず対外試合が厳しい状況である。 

   ・次年度より学校設定科目「ふるさと探究」がはじまる。ゆくゆくは町内でのプレゼ

ンも考えている。 

３ 学校概況説明及び質疑 

（１）平成２９年度における本校の教育活動報告について 

   校長資料説明 

・平成２９年度山田高等学校学校経営計画 

   総務主任資料説明 

   ・来年度はＰＴＡ総会を日曜日に開催し出席者をふやしたい。 

   副校長資料説明 

   ・来年度の芸術鑑賞は山田町出身テノール歌手澤田薫氏を予定し 

内諾をえている。 

   生徒指導主事資料説明 

   ・生徒数減の対策として部活動を検討中である。海の運動会も日程を検討していると

ころである。 

   保健主事資料説明 

   進路指導主事資料説明 

   ・平成２９年度 ３学年進路決定状況 追加で盛岡大学１名、盛

岡大学短期大学部１名合格した。 

   事務長資料説明 

   ・工事状況について 

   復興教育について 副校長 資料説明 



   ・ボランティアに参加する時に着用する学校名入りのベストを購入する予定である。 

【質疑応答】 

  ・ボランティアの際の生徒用ベストについて 

   ・学校のホームページについて 内容の充実 

   ・コミュニティーセンターでの各部の展示につい

て 

   ・さいかち祭名久井農業高校太鼓演奏の山高生徒

の鑑賞について 

    ・海の運動会について。取材・競技種目・実施

日時等 

（２）平成２９年度学校評価の結果について 

   資料説明 

【質疑応答】 

   ・先生の多忙化について。配置人数や校内外の各種委員会設置、報告書類。仕事内

容の検討。 

 ・学校評価について。学校の活動が評価されている証である。悪いところを減らす

努力や特化してどこかの部分をよくする等の工夫を。 

・生徒からの評価について。学校が楽しいと思える評価へ。 

・町外から来ている生徒の様子について 

・織笠駅が学校の近くにできる。町外からの生徒の増加への期待。部活動のアピー

ル。 

    ・町内各種施設への展示について。町芸術祭への参加につい

て。 

    ・部活動の人数について。 

    ・学校ＨＰの充実について 

（３）今後の教育課題について 

（４）その他 

【質疑応答】 

  ・今年の入学志願者について。山田高校を支える会への声かけ。海の運動会・さいか

ち祭への町民や中学生への声かけ。 

   ・静岡との交流や各種派遣等交流できる機会の積極的な活用。 

   ・入学した生徒への環境作り。ボランティアのアピールを。 

（学校側より） 

   貴重なご意見ありがたい。来年度以降の生徒確保に尽力していきたい。ご意見を活か

しながら存続していけるような学校作りをしていきたい。 

 



学校評議員設置要綱による評議員の確認。 

５ 閉会 

 


